

Nouvelle chaîne de Saint Josémaria sur YouTube

“C'est sur la ligne de l'horizon, mes enfants, que le ciel et la terre semblent se rencontrer. Eh bien, non, là où ils se retrouvent vraiment, dit saint Josémaria, c'est dans votre cœur lorsque vous vivez saintement la vie ordinaire »

Une partie de la vie ordinaire de millions de personnes se passe devant un ordinateur, sur Internet.

19/02/2010

“C'est sur la ligne de l'horizon, mes enfants, que le ciel et la terre semblent se rencontrer. Eh bien, non, là où ils se retrouvent vraiment, dit saint Josémaria, c'est dans votre cœur lorsque vous vivez saintement la vie ordinaire » Une partie de la vie ordinaire de millions de personnes se passe devant un ordinateur, sur Internet.

Youtube fait partie des " nouveaux moyens qui permettent d'entrer en contact avec des croyants de toute religion, avec des non-croyants et des personnes appartenant à d'autres cultures et aussi de ceux qui ne croient pas, sont découragés mais ont dans le cœur des désirs d'absolu et de vérités qui demeurent" (Benoit XVI, 24.01.2010).

Voilà pourquoi on a créé, sur YouTube, une chaîne de vidéos consacrée à Saint Josémaria.

YouTube, créé en février 2005, 30 ans après le départ au Ciel de saint Josémaria, permet à des millions de personnes de découvrir, de visualiser et de partager leurs vidéos. Youtube partage ses vidéos avec le monde entier. On y trouve des histoires événementielles de première main, des vidéos concernant vos intérêts, vos goûts, vos hobbies et des affaires amusantes, excentriques et insolites.

Youtube vous permet d'apprendre et aussi de prier, de parler avec Dieu. C'est la raison pour laquelle on a créé une chaîne consacrée au fondateur de l'Opus Dei, avec des témoignages, des reportages sur sa vie, l'impact de son message, la dévotion à saint Josémaria dans le monde, des initiatives qu'il a encouragées. On y trouve surtout de nombreux vidéos-

clips avec des moments de réunion avec saint Josémaria filmés lors de ses voyages de par le monde.

Saint Josémaria nous aide à connaître et à aimer Jésus-Christ, la Sainte Vierge, il nous apprend à sanctifier le travail, avec des exemples pratiques, des anecdotes amusantes ou émouvantes. Ainsi à trouver Dieu dans la vie ordinaire devient plus facile.

Un nombre infini de vidéos sont accrochées tous les jours sur YouTube. En fait, 20 heures de vidéos par minute sont accrochées sur YouTube. Les usagers de notre chaîne, les mêmes que ceux de YouTube, sont, dans une très large fourchette d'âge, des hommes et des femmes de tous les pays du monde : de l'Argentine, la Suède, l'Arabie Saoudite et du Liban à la Thaïlande, la Chine ou le Sénégal.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/nouvelle-chaine-de-saint-josemaria-sur-youtube/>
(21/01/2026)